



Regierungsratsbeschluss vom 21. Mai 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Galerie Artstübli Fassadenprojekt «Artyou – Urban Art»

P190660

1. Der Regierungsrat bewilligt der Basler Firma Artstübli für das Fassadenkunstprojekt «Artyou – Urban Art» vom 3. bis 16. Juni 2019 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Fassadenkunstprojekt «Artyou – Urban Art», das im Juni 2019 in der Region Basel realisiert wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Das von der Firma Artstübli organisierte Projekt beinhaltet Fassadenmalerei von bekannten Urban Art Künstlern an drei grossen und zwei kleinen Hauswänden im öffentlichen Raum. Interessierte können die Bemalung live mitverfolgen. Das Fassadenkunst-Zentrum befindet sich in der «Klara». Das Projekt vermittelt einer breiten Öffentlichkeit einen relevanten Aspekt zeitgenössischer künstlerischer Ausdrucksformen, und die Kunstwerke sollen mindestens fünf Jahre erhalten bleiben.

